
Reazioni scritte dai partecipanti alla fine del laboratorio 2004

Queste seguenti domande abbiamo posto alla fine del laboratorio:

1. Cosa vi ha portato questo laboratorio?
2. Cosa vi é mancato in questo laboratorio?
3. Quale sarebbe il vostro desiderio per un futuro laboratorio?

Queste le reazioni scritte dei partecipanti alla presentazione finale.

”La settimana di lavoro è stata intensa e molto impegnativa...mi è servita come ”input” per me e per il lavoro
di gruppo.
Ho apprezzato questo laboratorio anche perchè non si è mai perso o trascurato il lavoro di ”classe”, cioè lo
studio e la preparazione fisica che poi è essenziale per l’energia della persona e per la ”mente”.
Non c’è una cosa che in particolare mi è mancata del laboratorio...una posso semmai dire che ho avuto
all’inizio delle perplessità sulla ”realizzazione dello spettacolo” un pò dettata dalla brevità del lavoro di
allestimento un pò forse dalla diversità del gruppo, ma ieri mi sono ricreduta e ho capito che tutti eravamo
”adatti” e ogni ruolo era per ognuno di noi, costruito su di noi.
Per la prossima volta vorrei lavorare per più tempo, forse di più. Approfondire il vostro lavoro e le vostre
dinamiche.  Dunque vi rivolgo un invito. Tornate presto.”

Rossana T.

”Sono contenta di avervi incontrato, grazie mi è sembrato di conoscervi da tempo, mi avete donato
un’energia che mai nessuno mi aveva mai trasmesso, siete stati grandi, mi sarebbe piaciuto studiare qualcosa
del vostro repertorio, siete stati grandi, mi sono divertita tanto e sono anche cresciuta sotto qualche aspetto.”

Piera S.

”Lavorare con voi è stata un’esperienza straordinaria, mi ha portato tante cose interessanti che mi
accompagneranno per tutta la vita.
Mi mancava un pò di teatro in più. La prossima volta vorrei un pò di teatro in più e un pò di tempo in più per
la preparazione dello spettacolo finale.
P.S. Siete degli artisti straordinari, con un grande cuore.”

Davide G.

”E`stata  un’esperienza unica nella mia vita, conoscere due persone come voi; ho apprezzato e ammirato la
vostra professionalità, il giusto compromesso tra dolcezza e disciplina, la sensibilità nel capire le
predisposizioni di ognuno di noi e di farle uscire nella loro naturalezza.
E’ stato bello notare come ognuno di noi si è abbandonato alle vostre mani coordinatrici con grande fiducia,
come se già dal primo giorno sapevamo che avreste fatto fare un buon lavoro.
Siamo stati un’energia unica che si è mossa insieme per 7 giorni. Ci siamo divertiti ed abbiamo imparato.
Anche dalla vostra sincerità, era bello quando Christiane diceva: ”very nice” oppure ”No! Questo non va
bene!”, entrambe le cose erano molto costruttive.



Cosa mi è mancato? Mi mancate voi già da adesso.
Ho la sensazione di un lavoro compiuto da parte vostra in modo impeccabile per il poco tempo avuto; avrei
voluto più tempo per lavorare di più sia sulla teatralità che sulla danza.
Adoro la mimica che avete e vorrei studiarla e abbinarla alla leggerezza die vostri movimenti.
Per il futuro mi piacerebbe se aveste la possibilità di dedicarvi per più tempo alle singole persone.
Mi piace il vostro modo di curare i particolari.
Vorrei che questo non fosse un incontro unico, ma un appuntamento da ripetere con costanza. A presto.”

Stefania F.

”Mi ha portato la voglia di conoscere delle possibilità, il desiderio di dire a me stessa ”si può”. Ed è vero si
può fare tanto – basta solo volerlo!
Cosa mi ha dato? Tanto, ed è incredibile quanto si può crescere in una settimana...Io sono cresciuta e sento
l’esigenza di un percorso che non finisca mai.
In una settimana non mi è mancato nulla, quello che mi è ,mancato è il tempo di approfondire la conoscenza
di ognuno, la possibilità  che ancora avreste potuto darci e spero in futuro possiate ancora. Grazie.

Elena R.

”Grazie delle emozioni e della possibilità di sfidarmi che mi avete dato. Spero di poter ancora lavorare con
voi. Il gruppo è stupendo. Non sapevo dove stavo andando....è stato bellissimo.”

Assia T.

”Mi ha dato una grande emozione, mi sono sentito molto responsabile nei confronti di altri artisti. Mi è
mancata la giusta concentrazione! Per ovvi motivi: La prossima volta coinvolgerei dei musicisti per poter
lavorare con la musica dal vivo.”

Salvo P.

”Hinter die Kulissen professioneller Tänzer und Choreographen zu blicken, ist mir in dieser Woche optimal
gelungen. Ihr habt das Talent mit Witz und Lockerheit eine Struktur in die Arbeit zu bringen.
Jeden Tag ist die Spannung geblieben, was noch geschehen wird, mit Freude zu begegnen.
Mir hat vor allem gefallen, dass ihr auf jeden eingegangen sind – das Resultat, dass sich eine Gruppe und
eine Aufführung kreiert habt und hat, schliesst auf euren offenen Blick. BRAVO!!!

Es fehlte mir an Nichts, alle meine Erwartungen wurden erreicht. Technik, Bewegung, Ausdruck, schöne
Erinnerungen.

Doris G.


